



Guadassuar tanca el Trofeu Mancomunitat

La final es va ajornar en dues ocasions a causa del temporal i dels compromisos que hi tenien alguns dels pilotaris

VALENCIA | J. CANO
@jampilota

■ El trinquet de Guadassuar acollirà esta vesprada la final del Trofeu Mancomunitat de la Ribera Alta, que tanca l'edició número 16 quasi un mes després del que estava previst en un principi.

L'ajornament de la partida que val el títol va estar obligat, primer pel temporal que durant el passat mes de novembre tant va castigar a la comarca de la Ribera, i posteriorment perquè alguns dels pilotaris classificats per a la final ja tenien programats altres compromisos en esdeveniments d'importància com per exemple el Trofeu Mixt Fundació José Luis López.

Però cal quedar-se amb la part positiva. Tal vegada, el fet de jugar ara la partida siga inclús positiu perquè els protagonistes, que fa temps que estan a gran nivell, a hores d'ara estan encara millor que quan s'havia fixat la confrontació.

Genovés II, Javi i Carlos jugaran amb la faixa roja. Este mateix trio ve de participar en l'esmentat torneig mixt que patrocina la fundació del mecenes de la pilota on va completar tres partides a un nivell superior. Tot i això no es va poder proclamar campió perquè en la fi-



Tomàs II de Xaló. FUMPIVAL

MÉS TROFEUS

Mestres i Benidorm

El Trofeu Mestres també espera la final que es jugarà el dissabte a Pelayo i serà retranmesa en directe per A Punt. A Benidorm, el diumenge es disputa la segona semifinal del Trofeu Nadal.

Els sis protagonistes estan millor encara que quan estava programada la final

nal es trobaren amb uns intructables De la Vega, Félix i Tomàs II (60-45).

Com a equip, per tant, ha quedat demostrat que funcionen millor que bé. I per separat, també. Com a mostra, Genovés II i Javi jugaran el dissabte una altra final, la del Trofeu Mestres, però en este cas com a rivals.

De color blau formaran Francés, Héctor i Tomàs II, pilotaris que recentment han sigut protagonistes de partides que han fet molt de soroll per tractar-se de desafiaments mà a mà.

Héctor i Tomàs II es van enfrontar el passat dia 6 a Murta on es va imposar el de Xaló per un ajustat 60-50. Els dos pilotaris jugaran barriats. Més recent és la gesta de Francés, que el diumenge va superar a Pere a Bellreguard en un cara a cara ple d'emoció i de bones jugades (60-55).

El moment dolç de cadascun és evident. Ara cal comprovar com s'acoba l'equip. En la primera semifinal contra Giner, Nacho i Bueno (60-45) van funcionar com un rellotge suís. A més, el trinquet de Guadassuar és molt propici per als tres i per damunt de tots per a Francés. És on més juga.



Mònica Moya és vicepresidenta de l'àrea de la dona. FUMPIVAL.

La Federació renova la Junta

José Daniel Sanjuan, reelegit president de l'entitat per a quatre anys més

VALENCIA | M. C. MONTES

■ La nova Junta Directiva de la Federació de Pilota Valenciana va ser aprovada per unanimitat durant l'assemblea general extraordinària. Com a resultat, José Daniel Sanjuan va ser proclamat president de l'entitat esportiva.

La seua va ser l'única candidatura presentada i, una vegada finalitzats els terminis que la Conselleria d'Educació, Investigació, Cultura i Esport fixa dins del calendari electoral, l'actual president serà proclamat ja de manera oficial per al pròxim període de quatre anys.

Sanjuan repeteix al càrrec i ara ho farà amb una junta de vicepresidents renovada, més jove i paritària, amb huit dones i set homes. Tal com va manifestar el president, és moment de «consolidar tota la feina que s'està duent a terme, i posar en marxa noves idees».

Objectius

A més a més, dins del seu full de ruta té objectius clars marcats com per exemple «aconseguir nous patrocinadors per a les competicions, millores en la pàgina web amb l'objecte d'arribar més i millor als federats i els clubs, i facilitar el seu treball i augmentar les ajudes a clubs i escoles de pi-

La junta de vicepresidents és ara més jove i paritària amb 8 dones i 7 homes

Lota valenciana», va afegir.

Com no podia ser d'altra manera, José Daniel Sanjuan va aprofitar la celebració de l'assemblea general per a fer un agraïment a la gent amb la qual ha comptat des que és president, destacant el seu «inesimitable treball durant tant de temps i la seua voluntat perquè continuen formant part activa en el cultiu i la promoció del nostre esport des de les bases federatives».



Javi es disposa a colpejar de palma en un moment de la segona semifinal. FUMPIVAL



Javier Pérez de Lucía, durante un partido en Estados Unidos. :: UNIVERSIDAD DE PITTSBURGH

Un valenciano a las puertas de la liga de EEUU

Javier Pérez, único español en el draft para jugar en la MLS

El futbolista pasó 15 años en la cantera del Valencia antes de que David Villa lo apadrinase en su proyecto de formación en el país norteamericano

:: J. MOLINS

VALENCIA. No le llaman fútbol, sino 'soccer', pero Estados Unidos está apostando firmemente por desarrollar este deporte en su país con una gran estructura desde la base. La liga universitaria, como la de la NBA, permite al jugador compaginar su carrera académica con la deportiva en la élite y eso fue lo que convenció a Javier Pérez de Lucía. El valenciano es el único futbolista español que estará en el draft, la elección que hacen los clubes de la máxima categoría de las mejores promesas del país para entrar a jugar en la liga MLS.

Para ello deberá concentrarse del 3 al 9 de enero en Chicago junto a otros 59 jóvenes jugadores. «En esas jornadas están los directores deportivos, te evalúan, hay reuniones con los clubes para conocerle, pero depende de lo que necesiten los equipos, así que en esos entrenamientos te vas haciendo una idea. Yo confío en ser seleccionado en la primera ronda», asegura Javier. El 11 de enero será la elección, y el FC Cincinnati decide en primer lugar.

Pasó 15 años en la cantera del Valencia, donde se hizo amigo de Carlos Soler y Lato, ahora en el primer

equipo (además es primo de Pedro Chirivella, en el Liverpool), aunque no daba el salto. «Llegué al filial pero sentí que estaba estancado, tenía que buscar otras opciones, seguir formándome. Me voy a graduar en comunicación digital, y como en España era difícil combinar jugar en la élite con los estudios, me decidí por ir a EEUU», indica. «El formato de liga universitaria está hecho para que los estudiantes deportistas puedan desarrollarse sin problemas, dan facilidades para estudiar y jugar. Viene y no me arrepiento, es la mejor decisión de mi vida», asegura.

Pero para ello fue clave la ayuda de David Villa. El legendario exjugador del Valencia apadrinó a Javier en su proyecto 'DV7' para ayudar a formar jugadores en el país norteamericano, aprovechando que él jugaba en Nueva York. «Hace dos años me vine, ellos estaban empezando la creación de las escuelas DV7 para ayudar a gente a venir a EEUU a ac-

abar la carrera y jugar al fútbol. A través de ellos encontré una beca en la Universidad de Pittsburgh y empecé a estar ligado a su estructura. Hemos desarrollado una amistad, David siempre está pendiente de mí», apunta el valenciano.

«Cuando Villa estaba en Nueva York el contacto con él era más fácil, nos veíamos a menudo, porque estamos a una hora en avión. En una ocasión mi equipo y el suyo coincidimos en Washington y nos invitó a todo mi equipo. Conocer a Villa para mis compañeros fue impresionante, todavía me lo recuerdan», expresa Javier Pérez.

Juega como mediocentro y puede hacer las veces tanto de centrocampista como de creación. Desde su llegada la temporada pasada fue capitán de su equipo, igual que lo ha sido en esta campaña recién acabada. «He jugado todos los partidos, estoy disfrutando mucho de la experiencia. El nivel es como una liga de filiales, entre Segunda B y Tercera de España, somos todo gente entre 18 y 24 años, muy joven y con hambre, pero lo mejor son las estructuras, son de élite, los gimnasios, las salas de fitness tienen 10 camillas, son instalaciones impresionantes», explica el futbolista.

Destaca el apoyo de su familia, al ver que iba a acabar su carrera además de jugar al fútbol, pero reconoce que ha pasado momentos «duros, sobre todo con la nieve». Hace poco ha llegado a su universidad otro valenciano, Sito Sena, que espera seguir sus pasos el año que viene.

Mayoría femenina en la nueva directiva de la Federació de Pilota

PILOTA

La junta estará integrada por ocho mujeres y siete hombres, mientras la ley de paridad exige un mínimo del 40%

:: MOISÉS RODRÍGUEZ

VALENCIA. Las mujeres son mayoría en la vaqueta. Al menos, en la nueva junta directiva de la Federació de Pilota (FPV), que será ratificada el próximo 28 de diciembre. El organismo, que seguirá presidido durante los próximos cuatro años por Daniel Sanjuán (que avisó que será su último mandato), estará integrado por ocho mujeres y siete hombres, algo histórico en el deporte autóctono. La ley contempla que la presencia femenina en las federaciones autonómicas alcance al menos el 40% después de los procesos electorales que se han llevado a cabo en los últimos meses, pero la nueva directiva tendrá el 53%.

Entre las mujeres que estarán en esa junta directiva se encuentran Ana Belén Giner, una de las pioneras de la pilota femenina, que sigue en activo tanto en las competiciones de clubes como en las internacionales, y que trabaja en la formación. Ella será responsable de la demarcación de Valencia y Myriam Vidal, de la de Alicante. Otra de las primeras chicas que han defendido la presencia de la mujer en la galotxa, Sara Gil, será la secretaria.

Además, estará Susana Serrano como responsable del raspall femenino, mientras que Elvira López y Pilar Herráiz tendrán a su cargo las modalidades internacionales y Mamen Santarrufina, las escuelas. En la junta directiva también estará Mónica Moya.

El organismo ha experimentado una profunda remodelación. Por ejemplo, Rata Vidal emerge como responsable de la modalidad del frontón. Esta junta directiva es fruto de un proceso electoral que arrancó en verano y que culminará con la ratificación del próximo 28 de diciembre. Mientras tanto, hay abierto un periodo de alegaciones, aunque no es probable que haya candidatura, ya que hubo una sola candidatura: la que encabeza Daniel Sanjuán.

EN BREVE



Jugadores y técnicos del Club Handbol Taurons. :: LP

Históricos valencianos dirigen el Club Taurons

BALONMANO

:: R. D. El Club Handbol Taurons de Riba-roja sigue dando pasos en el balonmano valenciano. La entidad, fundada hace cuatro años desde la base del Colegio Mas D'Escoto de Riba-roja, cuenta con la

El Kashima quiere revancha ante el Madrid

FÚTBOL

:: R. D. Visto desde Europa el duelo con el Kashima Antlers japonés puede parecer un trámite, pero recordando el precedente de 2016 y analizando el momento de juego actual del Real Madrid el encuentro de hoy ante el campeón asiático (17:30 horas, Teledeporte) en el Mundialito de Clubes puede ser un bombón envenenado.

El Fertiberia busca la sorpresa en la Copa

BALONMANO

:: R. D. El Fertiberia Puerto de Sagunto juega hoy (20.45 horas) a domicilio contra el Angel Ximénez Puente Genil en la tercer eliminatoria de la Copa del Rey con la idea de superar a otro equipo Asobal como ya sucedió en la anterior ronda. El equipo valenciano contará con todos los jugadores a su disposición para el partido.